



県高校総体(バドミントン競技)結果



6月11日(日)本校体育館で県高校総体(定通の部)バドミントン競技が開催されました。本校生徒の活躍はめざましく、本年度も全国大会への出場を決めました。結果は以下の通りです。

- 【男子ダブルス】 1位 宮本真悟(C組)・柴田 巧(B組)
2位 榎本友輝登(D組)・川口 燿(B組)
- 【男子シングルス】 1位 宮本真悟(C組)
2位 榎本友輝登(D組)
3位 柴田 巧(B組)

以上の結果から、宮本真悟君、榎本友輝登君、柴田巧君、川口燿君の4名が、全国大会へ出場します。おめでとうございます。

※ 全国大会は8月16日から19日に神奈川県小田原市の小田原アリーナで開催されます。選手の皆さん、自分の力を発揮し頑張ってきてください。応援しています。



進路セミナー(講演会・分科会)

6月21日(火)昼間部全校生徒対象に進路セミナーを実施しました。3限目は大原学園から講師を招いての「進路講演会」、4限目は系統・分野別の説明会を行いました。講演会では現在の進学・就職状況から身につけておかなければならないスキルや時間の使い方等、高校生にとって大変重要な話を聞きました。分科会では、公務員や教育関係、製造、宿泊ホテル関連、自動車、理美容などの分野から自分の興味のある職種や学校についての理解を深め、充実したセミナーとなりました。



来校し、丁寧な説明をしていただいた各学校や企業の方々、本当にありがとうございました。

球技大会(昼間部)

6月29日(水)球技大会が行われました。班対抗でバレーボールの部とドッジボールの部が行われました。暑さが厳しい中、体調管理に気を配りながら、勝利を目指して各班よく頑張りました。結果は1年1組の班が優勝、4年6組の班が準優勝でした。楽しい1日となりました。お疲れさまでした。



生徒総会(昼間部)

6月28日(火)全校生徒による生徒総会が開かれました。生徒会執行部が中心となり運営を行いました。総会では、令和3年度の決算・活動報告、令和4年度の予算・活動計画を報告し、承認されました。その後の協議・申し合わせ事項では、新しいクラブを作ってほしい、黒板をホワイトボードにして欲しいなどの要望が出され、話し合いがされました。その中で実現に向けて検討、努力されるもの、実現は難しいものなどが決定されました。申し合わせ事項では、他人に迷惑をかけない、授業を大切にすることなどが確認されました。



7月の主な行事

- 1日(金) 求人票受付開始
- 3日(日) 全商ビジネス文書実務検定
- 5日(火) LHRスマホ・ゲーム依存学習(昼間部)
- 7日(木) 防災LHR(夜間部)
- 20日(水) 休業前アセンブリー
応募前企業訪問開始
求人票・指定校公開
- 26日(火) ~29日(金)
夏期集中講座「自然探究」